

福山市立柳津小学校 学校だより

いほう



2024年(令和6年)12月23日 第11号

〈福山市めざす子ども像〉

福山に愛着と誇りをもち、変化の激しい社会をたくましく生きる子ども

〈松永中学校区めざす子ども像〉

自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することができる力を身につけた子ども



「冬がこなければ本当の春は来ない」 ～心は温かく過ごしていきたい～



長かった2学期も終わり、本日終業式を迎えました。子どもたちは、この2学期に修学旅行、子どもスポーツ大会、社会見学、マラソン大会など多くの行事を経験することで、一人一人が心も体も着実に成長したように思います。また、保護者や地域の皆様には、この間たくさんのご支援とご協力をいただきました。おかげ様で、子どもたちが2学期を無事に終えることができますことに、心から感謝申し上げます。

さて、「冬がこなければ本当の春は来ない」という言葉をご存じでしょうか。これは、「植物の種子(たね)」が、春を感じる条件は、「冬の寒さ」なのだそうです。冬の低温を経験した種子のみが、春の暖かさを感じて芽を出すのだそうです。長く寒い冬の後だけに本当の春がやってくるということです。なんだか人生にも示唆的なすてきな言葉ですね。寒さはこれからも続きそうです。むしろこれからが本格的な厳しい寒さの季節になります。でもこんなつらい季節だからこそ、お互いに「寒いね、冷えるね、でも頑張ろうね」と声をかけあって、せめて心は温かく過ごしていきたいものです。そして暖かい春が来ることを信じて、しっかりと力を蓄えていきましょう。

明日から、子どもたちが、待ちに待った冬休みです。年末年始など、大変お忙しいとは思いますが、どうぞ家族団らんで温かな家族の時間を持っていただきたいと思います。子どもたちが、自分は頼りにされている、大切にされていると自己有用感がもてるように、ある程度のことは、任せてみることも必要ではないでしょうか。忙しい年末年始です。それを、家族が協力し合うよい機会にしていだけたらと思います。子どもの失敗は、親にとっては、困ったり腹が立ったりすることかもしれません。でも、子どもは、その中で学ぶことも多くあると思います。なぜ失敗したのか考えさせるとともに、やはり、子どもががんばったことをしっかりほめてあげてください。

それでは、どうぞ皆様、よいお年をお迎えください。子どもたちがご家族の皆様と楽しい思い出をたくさん共有し、新しい年も元気に登校してくれることを願っています。

(文責 校長)

開校150周年記念キャッチフレーズ

「みんながつながる やないづの輪」

マラソン大会のご声援 ありがとうございます

12月5日（木）に校内マラソン大会を行いました。今年から児童の安全面を考え、学校の敷地内のコースを、低学年1.1km、中学年1.4km、高学年1.8km走りました。子どもたちは、朝のかけ足タイムや体育の授業で練習を積み重ねてきました。本番では多くの子どもたちが、たくさんの保護者や地域の皆様の声援をパワーにして、自己ベストタイムを出すことができました。子どもたちに声援を送ってくださった皆様、走路の安全確保に協力してくださったPTA役員の皆様、ありがとうございました。



柳津保育所との交流

柳津小学校では、子どもたちに優しさや思いやりの心を育て、小学校に入学する保育所の子どもたちはスムーズに小学校生活をスタートできるように、すぐ隣の柳津保育所との交流を進めています。学年ごとの交流や、子どもスポーツ大会やマラソン大会、胴鉦踊り神楽発表会などの学校行事に招待したり、避難訓練を合同で行ったりするなどの交流を行っています。



4年生は年中組さんと交流しました。グループごとにミニゲームを考え、一緒に楽しみました。



5年生は年長組さんと交流しました。そうじや給食など小学校生活を楽しく紹介しました。



1年生は年長組さんと交流しました。ウミベノ図書館で絵本の読み聞かせをしました。

年末年始の閉庁について

○年末年始の閉庁を次のとおり実施します。期間中、学校への緊急な連絡が必要な場合は、教育委員会を通じて行いますので下記へ御連絡ください。

○期間 12月27日（金）～1月5日（日）

福山市教育委員会

学 事 課 084-928-1112

学びづくり課 084-928-1275

【夜間の場合】

福山市役所 084-921-2130

